



Noticia Semanal del Distrito U-46

9 de agosto de 2023

To read this newsletter in English, please click here

Síguenos en 

[Facebook](#) | [Twitter](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#)

Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible [aquí](#).

- **martes, 15 de agosto:** Primer día de clases para estudiantes de kindergarten a secundaria. [Detalles aquí](#).
- **lunes, 21 de agosto:** Reunión de la Junta Educativa U-46. [Detalles aquí](#).
- **martes, 22 de agosto:** Primer día de clase para los estudiantes de preescolar. [Detalles aquí](#).

Los horarios de clase se publicarán en Infinite Campus

Todos los estudiantes de las escuelas elementales, intermedias y secundarias tendrán acceso a su horario de clases para el año 2023-24 y a la asignación de maestros el lunes, 14 de agosto. Esta información estará disponible a través de la [Lista de Requisitos para la Inscripción](#) (utilice su nombre de usuario y contraseña de Infinite Campus para padres). Recuerde, no se cobrarán cuotas de instrucción para el año escolar 2023-24, se proporcionarán útiles escolares a los estudiantes de las escuelas elementales, y el Distrito U-46 ofrecerá desayunos y almuerzos sin costo a todos los estudiantes en todas las escuelas U-46.

Rutas de Autobús y Centro de Llamadas de Transportación

Si su hijo(a) o hijos(as) califican para los servicios de transporte, la información sobre el horario de sus autobuses y los lugares de subida y bajada ya están disponibles en Infinite Campus.



Sin embargo, le pedimos que visite Infinite Campus de nuevo el lunes por la noche - antes del primer día de clases, el martes, 15 de agosto- porque algunos detalles podrían cambiar en los próximos días.

El Departamento de Transportación del Distrito U-46 está ofreciendo un Centro de Llamadas bilingüe para aquellos padres y tutores legales que tengan preguntas sobre los servicios de autobús o necesiten ayuda para resolver algún problema. Estará abierto el viernes, 11 y el lunes, 14 de agosto, de 6 a.m. a 6 .p.m. El centro de llamadas también estará disponible el martes, 15, el miércoles, 16 y el jueves, 17 de agosto de 6.00 a.m a 9.00 a.m. y de 1:30 p.m. a 4 p.m. El número es 847-888-5095. El servicio está disponible tanto en inglés como en español.

U46



Back to School
Transportation
Call Center

847-888-5095

Centro de Llamadas
de Transportacion para
el Regreso a la Escuela

#U46FirstDayReady

#U46ListoParaElPrimerDía

u-46.org/firstdayready

Expectativas de los Estudiantes

El Manual Estudiantil para el año 2023-24 y el Código de Conducta tienen como objetivo definir claramente nuestras expectativas y políticas para los estudiantes. El Manual Estudiantil está publicado [aquí](#) en el sitio web del Distrito; el Código de Conducta puede encontrarse [aquí](#). Por favor, asegúrese de haber revisado ambos y de dedicar un tiempo para hablar de ellos con su hijo(a).

Seguridad Escolar

Una escuela segura es un lugar donde el aprendizaje puede ocurrir en un ambiente agradable libre de intimidación, violencia y miedo. El Distrito Escolar U-46 está dedicado a proveer un ambiente seguro para los estudiantes para que puedan enfocarse en aprender y crecer. Como parte de este

trabajo, nuestro departamento de Seguridad Escolar dirige los esfuerzos del Distrito para crear relaciones de colaboración positivas con los servicios de emergencia locales y las redes de servicios sociales, entre otros; ofrecer oportunidades de desarrollo profesional en temas de seguridad a administradores, maestros y personal; y desarrollar, evaluar y actualizar planes de seguridad escolar. Como en años anteriores, este año escolar todos los empleados y estudiantes deberán llevar una identificación en un lugar visible, y se utilizará el sistema de administración de visitantes Raptor para filtrar y rastrear a los visitantes que entren a nuestras escuelas. Todas las puertas exteriores están cerradas con llave y se revisarán durante el día escolar. También se realizarán simulacros de preparación para emergencias en todas las escuelas. Para más información, visite u-46.org/schoolsafety.



Informe sobre COVID-19

Para mantenerse consistente con las pautas y políticas actualizadas por parte del estado y condado para el COVID-19 en las escuelas, el Distrito U-46 ha cambiado las políticas de exclusión. Sólo se excluirán los estudiantes y el personal que den positivo a la prueba de COVID-19. Anteriormente, las personas que presentaban síntomas debían completar un periodo de exclusión de cinco días. Ahora, las personas que den positivo serán excluidas durante cinco días, con el requisito de usar cubrebocas entre los días 6 y 10.

Los estudiantes y miembros del personal que presenten síntomas, sin un resultado positivo en la prueba, pueden regresar/permanecer en la escuela siempre y cuando no hayan tenido fiebre, vómito ni diarrea durante un mínimo de 24 horas sin el uso de medicamentos para reducir la fiebre.

Las personas que obtengan un resultado positivo podrán regresar al trabajo/escuela después de completar una exclusión de cinco días si no han tenido fiebre, vómito ni diarrea durante al menos las 24 horas anteriores a su regreso (sin el uso de medicamentos para reducir la fiebre) y si ha mejorado cualquier otro síntoma.

Los estudiantes que den positivo deben informar sus resultados positivos a la enfermera del edificio para que puedan hacer un seguimiento.

Visite nuestra sección COVID del sitio web [aquí](#) para ver las preguntas frecuentes y la información más actualizada.

Más Recursos

Carreras

¿Ha pensado en formar parte del Distrito U-46? El Distrito Escolar U-46 ofrece una serie de [oportunidades gratificantes](#) para los maestros y el personal de apoyo.



Cuidado

[Care Solace](#) es un servicio gratuito y confidencial para ayudar a localizar un proveedor de atención de salud mental o tratamiento por uso de sustancias. Está disponible para los estudiantes del Distrito U-46, el personal y sus familiar



Comunidad

Visite nuestra [Mochila Digital U-46](#) para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes.



School District U-46

All means all.

